



Mülheim, den 19.02.2018

Pressemitteilung

„Eppinghofer Bürgerverein e.V.“ für Interimsstandort der VHS an der Aktienstraße

Der „Eppinghofer Bürgerverein e.V.“ stellt im Vorfeld der Entscheidung des Rates der Stadt Mülheim an der Ruhr die Vorteile des Gebäudekomplexes an der Aktienstraße als Interimsstandort der Heinrich-Thöne-Volkshochschule heraus und plädiert für ein Votum zugunsten des Standortes in der Innenstadt.

„Die Heinrich-Thöne-Volkshochschule ist ein unverzichtbarer Bestandteil der Mülheimer Bildungslandschaft und von unverzichtbarem Wert für die Stadtgesellschaft. Der Standort an der Aktienstraße stellt gemeinsam mit dem ergänzenden Standort auf der Schloßstraße eine ideale und zentrale Lösung mit Zukunftsperspektive für die nachhaltige Stärkung der Erwachsenenbildung in unserer Stadt dar. Das Stadtzentrum, bestehend aus Eppinghofen und der Innenstadt, beherbergt das größte Potential für Investitionen in Bildung und Infrastruktur – hier bietet sich eine nachhaltige Chance für die Mülheimerinnen und Mülheimer!“, so Bernd Köhler, Vorsitzender des „Eppinghofer Bürgervereins e.V.“.

Konkret bewirbt Köhler die unabweislichen Vorteile des Organisationskomplexes aus Aktienstraße und Schloßstraße:

- Es ist ein zentrales Angebot für alle Mülheimer Bevölkerungsschichten – von Stammkunden der Erwachsenenbildung bis hin zu Neu-„Hörern“. Hier wird „Bildung für alle“ gelebt.
- Der Standort an der Aktienstraße liegt fußläufig zur Innenstadt bzw. zum Hauptbahnhof. Die Straßenbahnlinie 104 hält direkt „vor der Tür“, in unmittelbarer Nähe halten die Straßenbahnlinien 102 und 112. Die Buslinien 124, 128 und 133 sowie die Regional- und S-Bahn-Verbindungen mit nahegelegendem Hauptbahnhof und dem Bahnhof „Mülheim-West“ komplettieren die dichte Anbindung mit dem ÖPNV.
- Für Autofahrer bittet die Anbindung über die Aktienstraße und Friedrich-Ebert-Straße eine komfortable Erreichbarkeit in Innenstadtnähe mit vielen gebührenfreien Parkplätzen auf dem Gelände und weiteren Parkplätzen in fußläufiger Umgebung (z.B. Konrad-Adenauer-Brücke), die den bisherigen Möglichkeiten an der Bergstraße (Stadthallenparkplatz) nahekommen.
- Die unmittelbare Umgebung beherbergt ein breites gastronomisches und Freizeitangebot. Zudem befinden sich im Mischgebiet zahlreiche Gewerbetreibende und Institutionen, z.B. das Deutsche Rote Kreuz, Vollmer Security GmbH und etliche Restaurants (v.a. Eppinghofer Straße, Forum).

Abschließend stellt Köhler fest: „Eppinghofen und die Innenstadt wachsen, hier leben die meisten Kinder und Heranwachsenden unterschiedlichster Herkunftsgeschichten mit ihren Eltern, deren Bildungsniveau stark mit den sozialen Herausforderungen vor Ort einhergehen. Kinderarmut beginnt mit Elternarmut, Aufstieg durch Bildung gelingt nur durch eine enge Verzahnung von Eltern-, Erwachsenen- und Kinderbildung. Die Heinrich-Thöne-Volkshochschule an der Aktien- und Schloßstraße ist nicht nur ideal für die Mülheimer Bürger aus allen Stadtteilen und den umliegenden Städten (insbesondere Oberhausen und Essen) erreichbar, sie stellt auch eine herausragende Infrastrukturinvestition im Sinne des Programms „Soziale Stadt“ zur Stärkung des Bildungsstandortes Eppinghofen und Innenstadt dar.“

V.i.S.d.P.

Bernd Köhler

Vorsitzender des Eppinghofer Bürgervereins e.V.
Rückertstr. 12
45468 Mülheim an der Ruhr
T. 0208/69804401